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内容概要

本书共分18个单元，每个单元由选自外文原版图书的课文、生词与短语、注释、练习、阅读材料等五
部分组成。
主要内容包括金融理论、银行与保险机构、国际市场等。
力求内容新颖，难易适当，兼具理论性、知识性与实用性。
本书为高等院校财经管理专业英语丛书之一，适用于大专院校主修或辅修金融、国际金融、保险等专
业的学生，也可供社会办学及有中等以上英语水平的社会各界人士自学使用。
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书籍目录

Unit OneText：Money and Its PropertiesUnit TwoText：Nature of the Money MarketUnit ThreeText
：Financial MarketsUnit ForuText：Interest PatesUnit FiveText：Bank ManagementUnit SixText：The
Development of Modern BankingUnit SevenText：Separation of Commercial and Investment BankingUnit
EightText：Financial InnovationUnit NineText：International Financial MarketsUnit TenText：Inflation and Its
Micro ConsequencesUnit ElevenText：The International Monetary SystemUnit TwelveText：Risk and its
ManagementUnit ThirteenText：Buying Insurance Versus Finalcial PlanningUnit FourteenText：Insurance
IntemediariesUnit FifteenText：Characteristics of Insurable RisksUnit SixteenText：The Regulation of
InsuranceUnit SeventeenText：The Need for Life InsuranceUnit EighteenText：Social Insurance Compared with
Private InsuranceKey to Exercises

Page 3



第一图书网, tushu007.com
<<金融保险英语教程>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com

Page 4


